

La société d'individualisation signifie que la société respecte la personnalité autonome et indépendante de chaque individu. C'est-à-dire que chacun peut se manifester dans la société et déterminer son propre comportement. Après la réforme du gaokao, la vision professionnelle future des enfants n'est pas seulement celle des scientifiques et des enseignants, mais aussi celle des artistes, des entrepreneurs, des architectes, etc.

La société d'individualisme signifie que chacun vit pour son propre intérêt et ignore la morale et la loi. Pour gagner de l'argent en dehors de l'école, certains enseignants donnent des cours d'orientation à leurs élèves dans des endroits dangereux.